



30 創立 1984.7.10/認証 1984.8.6
国際ロータリー第2660地区
大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閘園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分/例会場：大閘園
会長：広瀬 芳和 / 幹事：鳥居 和久 / SAA：覚野 廣久
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：http://rc-osaka-tsurumi.jp/



本日の例会

〈第1419回〉 2014年4月1日(火) 本年度第34回

卓 話

積極的無常観について

担当：岡田会員

■ロータリーソング ■ランチタイムミュージック
君が代・四つのテスト

次回の例会

4月8日(火)

次回卓話

現在の食育について
講師：信森美加 氏

担当：笹野会員

前回の報告

会長インフォメーション <PRESIDENT INFORMATION>

会長：広瀬芳和

上海の話

昨夜、上海から帰ってきました。今日は、皆さんよくご存じかと思いますが、上海について少し皆さんに紹介したいと思います。

上海は2008年オリンピック開催地ともなりましたが、商業・金融・工業・交通などにおいて中国最大規模の都市であるだけでなく、世界屈指の国際都市でもあります。

面積は群馬県とほぼ同じですが、戸籍人口だけでも1,400万人を超え、居住人口は2,380万人を超えていると言われています。

現在では、総合的な世界都市ランキングにおいて世界21位、特にビジネス分野ではニューヨーク、ロンドン、香港、東京、シンガポールに次いで世界第6位と高評価を得ています。

上海市は北緯31度、東経121度に位置しています。

緯度は鹿児島市とほぼ同じで地域的には亜熱帯に属しますが、四季が比較的はっきりしています。気候は大阪ともよく似ていて、春は温暖で、夏は湿度が高いためかなり蒸し暑く、日によっては最高気温が40度近くになることもあります。秋は天気が良く過ごしやすい日々が続きますが、冬は湿った冷たい風が強くとても寒く感じることもあります。

さて、上海料理について少し話します。味つけは、素材を生かした淡泊なもの、濃厚で甘いもの、コクのあるものの両方があります。フーヨーハイ(芙蓉蟹)、東坡肉(トンポーロウ)などが有名です。

上海港の海産物と揚子江の川魚に恵まれているため新鮮なカニ、エビ、コイなどを使った海鮮料理がよく知られています。その中でも有名なのは上海蟹ですが、正式にはチュウゴクモズクガニと言うそうです。毛蟹の一種でふさふさと毛(中国ではこの毛をモズクと言います)の生えた大きな一対のはさみ状の爪を持っています。上海蟹は秋から翌年の1月にかけてシーズンに入りますが、オスとメスには、それぞれ美味しい時期があります。前半は蟹味噌と卵をバランスよく蓄え

(2ページへ続く)

ロータリー雑誌月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「参加しやすい、参加したい、参加できる、気楽なクラブを」

(1ページより続き)

たメスの上海蟹が美味しく、後半はオスが白子をたっぷり抱えるので美味しい季節とされています。

上海蟹を食べる時に気を付けてもらいたいことがいくつかあります。淡水生なので寄生虫による食中毒の問題があります。鮮度の良い蟹を取り扱っている信頼のおけるレストランで食事をするのが一番安心です。そして、蟹の胃袋とエラは絶対に食べないようにしてください。胃袋は目の位置にあるひし形の塊です。酔っ払い蟹も有名ですが、飲用できる程度の強さのアルコールでは寄生虫は完全には死なないので食べない方が無難です。できればゆでるか蒸すかした普通の上海蟹を食べるようにしてください。また蟹は体を冷やす食べ物なので、中国では生姜と一緒に食べるのが一般的です。衛生上も、酔っぱらった蟹を食べるよりも紹興酒を別に飲む方が効果的と言えます。

機会があれば上海へ皆さんと一緒にいきたいですね。



幹事報告

幹事：鳥居和久



- 3月29日(土) 会長エレクトセミナー 午後1時～5時
会場：ハイアットリージェンシー大阪
- 4月 1日(火) 現・次理事会
- 4月13日(日) 鶴見緑地周辺道路清掃奉仕
午前10時集合

☺ NIKONIKO箱 ☺

¥34,000.- 累計 ¥1,087,000.-

- 田中会員 谷間、山口両君の来状を歓迎いたします。
- 中嶋会員 谷間さん、山口さんようこそいらっしゃいました。期待しています。
- 佐藤会員 結婚記念日の花束有難うございます。昨年は記念日と同じ日に息子が結婚しました。
- 山本(隆)会員 結婚記念日のお花有難うございました。
- 日紫喜会員 有難うございました。皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。
- 山本(良)会員 やっと春の彼岸終了です。桜の季節の到来です。一心寺のさくらも三輪ほど咲いていました。

大阪鶴見RC国際交流基金

¥5,000.- 累計 ¥243,000.-

- 山本(隆)会員 皆様、4月13日(日)の清掃奉仕宜しくお願ひ致します。

災害支援プロジェクト

募金	¥ 13,000.-
預金利息	¥ 8.-
累計 ¥283,038.-	

今月の表彰とお祝い

Commendation & Celebrate!

誕生日

秀島

ホームクラブ10回連続賞

菊井、中村、佐藤、3月表彰分 田中、宇野

結婚記念日

4/5 津野、4/8 山本(良)・清水、4/26 菊井

事務所設立記念日

4/1 発、林、菊井、水間、佐藤、清水、日紫喜、

4/11 木村

各会員

前回の出席報告

(3月25日 1418例会)

会員数	31名	ビジター	1名
(内出席規定免除 6名)		ゲスト	3名
出席会員	25名中 18名	出席総数	25名
出席免除会員	6名中 3名	前々回	3/11 M/U 0名
出席率	21/28 75.00%	修正出席率	75.00%

卓話

国際奉仕プロジェクトでの感銘

担当：秀島会員

フィリピンに到着した2月23日、空港でのお出迎えを受けホテルにチェックインして間もなく、クバオビジネスセンターRCの会長など主要メンバーとケソンメモリアルサークル(市の中心部にある巨大な円形公園)へ向かいました。

「ロータリーウイークの式典がある」とのことでしたが、事前に貰った予定表に無かったので途惑いましたが、公園内のレストランに到着すると多くのクラブ会員が集まっていました。

お互いの紹介をしながらマンゴージュースを飲んだり軽食を取っているうちに時間になっらしく、広い公園をみんなで移動しました。

ここが式典の場所だと言われた所にはロータリーの平和祈念塔が建立されており、沢山のロータリアンが集まっていました。その中には前回の訪問でお会いしたガバ

ナーやパストガバナーの顔もありご挨拶して訪問メンバーを紹介させて頂きました。

式典は約1時間半、質素ながらも児童による演奏やマゲームもあり心のこもったものでした。

前回訪問したときには、3780地区でちゃんとしたビルを保有している（土地は市からの寄贈とのこと）ことに驚きましたが、大阪ならば大阪城公園のような大都市のシンボル公園にRCの塔が堂々と建立されていることはカルチャーショックでした。

台風ヨランダによるセブ島一帯の大被害について状況を聞いたときに、支援活動もさることながら、皆が繰返し教会に行き祈りを捧げたそうです。日本で言うならば、神社やお寺に行き祈りを捧げるようなことでしょうか。

フィリピンでは宗教（キリスト教）の文化が生活に根ざして生きており、ロータリークラブもその中で活動していることが良く理解できました。

25日のオペレーション・バースライトの奉仕活動が終わった後、クバオセントラルRCとの合同例会があり、我々もゲストとして出席し大変な歓迎を受けました。パストガバナーが2人も出席されたことにも驚きました。しかも、ご挨拶だけではなく内容の濃いお話をかなりの時間に涉ってなさいました。海外からロータリアンが来たとは言っても、日本では考えにくいことではないでしょうか？

3780地区は105クラブのある大きな地区（2660地区より多い）ですので、大変にお忙しくなるのではないかと思います。しかし、フィリピンのパストガバナーは50台から60歳前後のまだお若い方が多いようです。このように大勢のガバナー経験者が意欲的に活躍されている事が、フィリピンのRC組織のあり方のコアになっているようです。

ダニーロさんが「自分たちパストガバナーの役割は、皆さんより少しでも多い経験と知識を生かしてクラブ活動の活性化を図ることだ。」とおっしゃった言葉が印象的でした。

また、美女パストガバナーのドルシェさんのお話にロータリー精神である「コミットメント」についてのお話がありました。「知ることが理解することに繋がり、理解することが愛することに繋がっていく。愛することはすなわちコミットメントである。」

これは正に国際奉仕の精神でもあると実感し感銘を受けました。

鶴見緑地のアーモンドが開花しました！

〈大阪市ホームページより転載〉

担当：佐藤会員

鶴見緑地に新たに植えたアーモンドが開花しました。

30本のアーモンドの木は、大阪鶴見ロータリークラブが創立30周年を記念して寄贈されたもので、平成26年2月16日（日）に植樹式を行いました。

植樹式には区内の幼稚園・保育所（園）の子どもたちも参加し、子どもたちが作った各園のプレートをかけ、水やりもしてくれました。

そのアーモンドの木が、かわいい可憐な花を咲かせています。

今はまだ小さな木ですが、子どもたちとともに大きく成長し、たくさんの花が咲き誇る鶴見区の名所になることを願っています。



■2月に植樹したアーモンドの木



■アーモンドの花

担当：佐藤会員



www.rotary.info

ROTARY

121万の
ボランティア会員
世界200カ国

ロータリーソング

四のテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
おゝロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱい友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー